
 

 

 

 

進路学習に取り組んでいます 
現 3 年生は受験真っただ中、私たち 2 年生も、1 年後を見据えて、そろそろ本格的に自分の進

路を考える時期になってきました。学活でも進路を考える上で基本的な知識の学習を始めていま

す。将来の夢の実現に向けた進路は様々な情報を基にじっくりと考えて選びたいものです。その

ためにも入試制度をよく知り、自分に合った勉強ができる上級学校を見つけられるといいですね。 

今回は都立高校の一般入試の得点集計の仕方、私立、都立の推薦入試制度についての仕組みと、

めやすを学習しました。都立入試の得点計算は 2 年 2 学期の成績と復習テストの点数で計算しま

した。内申点と復習テストの点数を足した自分の総合点を確認して驚きの声をあげている人が大

勢いました。今まで何となくしか意識していなかった進路が具体的に動き出しました。 

その結果、今頑張ることは、「成績を少しでも上げる努力をすること。」「学校生活をしっかり

すること。」と改めて確認できました。ご家庭でも進路について話題にしていただければと思い

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卒業式について 

今年度は 2年生が在校生代表として卒業式に参列します。お世話になった卒業生に感謝の気持ちを

態度で表すことができるようにしましょう。卒業式当日 17 日（金）は 9 時 20 分登校です。 

 

 

 

 

 

 

鎌倉校外学習     2 組 N A 
 下田移動教室以降、初めての校外学習として鎌倉へ行ってきました。鎌倉へ行って何を学んで

きたのだろうと考えた時に寺社仏閣の歴史を知ることはもちろん、その他にも計画的な行動をす

ることの大切さや班員と協力することの大切さを学んだと私は考えます。 

 最初に、計画的な行動については事前学習の一環としてあった滞在時間などを細かく記した計

画表作りでした。これをすることによって当日何をどれくらい見たらよいかなど意味ある時間に

できると思います。実際に電車の時間も迷わずにスムーズに行動できたし、拝観も限られた時間

の中で十分にすることができたと思います。 

 次に班員と協力することの大切さについては、これは当たり前のことだと思うし今まで班行動

は何回もやってきて身についていると感じますが、毎回班員が違ったりするのですごく難しいと

私は思います。いくら班長だからといって何でもできるわけでもないし、誰か一人でも積極的じ

ゃなかったら班員でつくり上げたとは言えないし、と結構難しくなってきます。その問題を解決

するためには班長の私も皆の意見を聞いて取り入れまとめることや、班員の皆もしっかり意見を

伝えること、やはり班員と協力することが必要になってくると思います。 

 また、今回の校外学習が三年の修学旅行の練習となればこれらは余計大切になってくると思い

ます。今回初めて近くに先生がいなくて、行動範囲が広がったうえに行ったことがない場所に行

くことになって、とても不安だったし心配もしていたけれど、班全体で協力して何事もなく帰っ

てきて良かったと思います。  

 

来週の予定 

３月６ 日（月） 朝礼 各種委員会  ４５×６ 

３月 7 日（火） 中央議会 

３月８ 日（水）  

３月９ 日（木） 百人一首大会 3,4 校時 

３月 10 日（金） 安全指導 

２学年だより 
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